



生駒市立大瀬中学校

第 4 号

学校だより

令和5年7月3日  
大瀬中学校 TEL. 77-7891



## 7月は差別をなくす 強調月間です

6月23日は、沖縄の慰霊の日でした。太平洋戦争末期に住民を巻き込んだ激しい地上戦の末、20万人以上が亡くなった沖縄戦から78年を迎え、今年も沖縄では戦没者追悼式が開かれました。実際に戦争を体験された方も高齢化が進み、当時の話を直接聞くことが難しくなっています。だからこそ、知ろうとする気持ちが大切です。これは戦争のことだけに限りません。さまざまなことに興味を持ち、関心を持つことから始めましょう。差別とは何か、説明することは難しいですが、差別って何だろう、差別をなくしたいと思う気持ちが必要です。差別をなくし、だれもが自分らしく生活できる世の中をめざしましょう。(右のポスターは、令和3年に差別をなくす強調月間に掲示されたポスターです。そのままのあなたでいてほしい。～生まれてきたことを楽しむために～ のことばがとてもすてきだと思います。)



### 6月23日 生徒総会

6時間目に生徒総会を行いました。今年度の生徒会の基本方針である『夢をあきらめず積極的に自分の夢を言えるクラス』を目指すことが提案されました。また、各クラスで話し合った内容についての学級委員の発表、各種委員長による活動計画の発表生徒会役員が学校生活をよくしていくための話など、生徒全員で作上げた良い総会になりました。

### 花いっぱいの学校へ

昨年度、自然科学部と環境美化委員会の皆さんが協力して土づくりや花植えして美しくなった景観が認められ、今年度まちづくりコンテストの表彰を受けることになりました。今は、アジサイやひまわり、中間テストの2日目に環境美化委員会が植えてくれたマリーゴールドや松葉ボタンもとてもきれいに咲いています。



生駒市教育委員会よりお知らせ

#### あなたの家で眠っている「教員免許状」生駒の学校で活かしませんか？

「市内の小中学校及び幼稚園・保育園で働いてみたい!」という人に向けた相談会を開催します。学生時代に教員免許状や保育士資格は取ったけれど、これまで学校や園で働いたことがない方や、様々な理由で教職から離れていた方、民間企業等からの転職を考えている方…本市の学校・園に力を貸してもらえませんか？

○ 対象 市内小中学校及び幼稚園・保育園での就労を検討いただける方

○ とき・ところ 7月25日(火)～30日(日) オンライン個別相談

8月 4日(金)～ 7日(月) コミュニティセンターなど3会場

※昨年度の相談会にご参加された方の再度のご参加も歓迎です。

○ 申込・問合せ 市ホームページの申込フォームから、教育政策室(内線 2731)



### 保護者の皆様へ

6月20日には、授業参観、学級懇談にご来校いただきありがとうございました。また、7月14日からは三者懇談を実施します。保護者の方と一緒に1学期を振り返り、子どもたちが成長できたところを認め、課題を見つけ、夏休みの過ごし方や2学期の生活の向上に生かしていきたいと考えておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

学校生活や生徒たちの様子を保護者の皆様や地域の方に知っていただき、ご家庭の話題の一つとなるようにツイッターも随時上げています。ホームページからでも、ツイッターがみていただけるようにリンクを貼っていますので、ぜひご覧ください。